



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 27. November 2012

P105199

Anzug Daniel Stolz und Konsorten betreffend privates Bildungszentrum für
Pflege- und Spitalberufe

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Stolz und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Zahl der Ausbildungsplätze in den nicht-akademischen Gesundheitsberufen richtet sich nach der von der Organisation der Arbeitswelt (OdA) Gesundheit beider Basel festgestellten Bedarfszahlen. Die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft, welche die Zuständigkeit für die Ausbildung staatsvertraglich aufteilen, stellen die so erhobenen Ausbildungsplätze zur Verfügung. Alle Bildungsgänge können flexibel reagieren und ihre Ausbildungsplätze erhöhen, falls die Institutionen des Gesundheitswesens auf Grund eines erhöhten Bedarfs ihre Praktikumsplätze erweitern. Die Zahl der Lernenden an der Berufsfachschule Gesundheit Baselland und der Studierenden am Bildungszentrum Gesundheit Basel liegt bei ca. 1'500. Sie ist zu klein, als dass sich die Schaffung eines zusätzlichen privaten Ausbildungszentrums begründen liesse.

